
Глава 62 Преображение 
Дорогие читатели! Мы подходим к завершению этой книги. 

Я старался поделиться с вами теми вразумлениями и 

наставлениями от Господа, которые принял, читая Слово Божье, 

книги братьев-наставников наших, слушая проповеди, участвуя в 

жизни поместной церкви. Должен вам сказать, что я не чувствую 

какого-то страха, угнетения, принуждения, но живу в мире и покое. 

Я не считаю себя достигшим совершенства, у меня также 

возникают проблемы и переживания, но во мне трудится Господь и 

это даёт мне спокойствие и уверенность. Напоследок хочу 

поделиться с вами  ещё одной важной мыслью. 

Говорю же вам истинно: есть некоторые из стоящих 

здесь, которые не вкусят смерти, как уже увидят Царствие Бо-

жие. После сих слов, дней через восемь, взяв Петра, Иоанна и 

Иакова, взошел Он на гору помолиться. И когда молился, вид ли-

ца Его изменился, и одежда Его сделалась белою, блистающею. 

И вот, два мужа беседовали с Ним, которые были Моисей и 

Илия; явившись во славе, они говорили об исходе Его, который 

Ему надлежало совершить в Иерусалиме. Петр же и бывшие с 

ним отягчены были сном; но, пробудившись, увидели славу Его и 

двух мужей, стоявших с Ним. И когда они отходили от Него, 

сказал Петр Иисусу: Наставник! хорошо нам здесь быть; 

сделаем три кущи: одну Тебе, одну Моисею и одну Илии, - не 

зная, что говорил. Когда же он говорил это, явилось облако и 

осенило их; и устрашились, когда вошли в облако. И был из 

облака глас, глаголющий: Сей есть Сын Мой Возлюбленный, Его 

слушайте. Когда был глас сей, остался Иисус один. И они 

умолчали, и никому не говорили в те дни о том, что видели. 
(Лук.9:27-36) Иисус преобразился перед учениками внезапно и 

явил им Свою славу и славу Царства Своего так, что они 

почувствовали, как хорошо там быть. Но был и глас из облака, 

который возвестил, при каких условиях можно достигнуть Царства 

небесного. Нужно слушать Сына. А чего хочет Сын? Он хочет 

приготовить нас к вечности. Мы бываем слишком земные и этого 

не понимаем.  

Мы должны осознать, что эта земная жизнь временная и всё 

в ней приходит к концу. У кого-то кончилось безмятежное детство 

или радостная юность. Кто-то закончил учёбу, кто-то закончил 

какую-то важную научную работу. Кто-то покончил с холостой 



жизнью, кто-то закончил работать и ушёл на пенсию. Я вам скажу, 

что с большим удовольствием тружусь для Господа, но мои 

творческие труды заканчиваются один за другим, а теперь и эта 

книга заканчивается. А затем заканчивается жизнь и нужно 

переходить в вечность. Но мы должны понять, что там-то и будут 

происходить глав-ные события нашей жизни, а эта жизнь является 

лишь подготовкой к жизни вечной. Мы знаем, что Иосиф был в 

темнице, а фараону приснился сон. И послал фараон и позвал 

Иосифа. И поспешно вывели его из темницы. Он остригся и 

переменил одежду свою и пришел к фараону. (Быт.41:14) А мог 

ли Иосиф прийти к фараону как заключённый, в темничной одежде, 

с цепями на руках и на ногах? Конечно же нет! Но он преобразился. 

Так и мы не можем войти в Царство Божие такими, как мы есть, но 

должны также преобразиться. 

Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если 

бы кто согрешил, то мы имеем ходатая пред Отцем, Иисуса 

Христа, праведника; Он есть умилостивление за грехи наши, и 

не только за наши, но и за [грехи] всего мира. А что мы познали 

Его, узнаем из того, что соблюдаем Его заповеди. Кто говорит: 

"я познал Его", но заповедей Его не соблюдает, тот лжец, и 

нет в нем истины; а кто соблюдает слово Его, в том истинно 

любовь Божия совершилась: из сего узнаем, что мы в Нем. Кто 

говорит, что пребывает в Нем, тот должен поступать так, 

как Он поступал. (1Иоан.2:1-6) Дорогие друзья! Мы не должны 

откладывать познание Иисуса Христа на потом, но познавать Его 

уже в этой жизни. Это выражается в соблюдении Его заповедей и в 

наших поступках. Допустим, что жена очень любит своего мужа, 

знает о его работе, чувствует его настроение, знает, что он любит 

покушать, какие проблемы ему приходиться решать, что ему 

нравится, что не нравится и многое другое. Если он ухоженный, 

накормленный, в доме чистота и порядок, и супружеские 

отношения в полном порядке – это очень хорошо! Но жена в 

данном случае соблюдает заповеди по отношению к мужу. А 

познание заключается в том, что она чувствует его настроение и 

поступает соответственно. Если она чувствует, что он очень устал, 

а дома есть какая-то, казалось бы, неотложная работа, она или 

поможет, или уговорит его сделать её позже. Пришёл он 

расстроенный с работы – она найдёт слова утешения и ободрения. 

А может у неё сейчас свои печали, но сегодня она их скроет. Мужу 



предстоит решать какие-то серьёзные проблемы в жизни или в 

церкви – и она тут как тут с молитвой и сочувствием. Вы понимаете 

это духовное различие между соблюдением заповедей и 

поступками? Кто-то скажет мне: «Какую-то мифическую жену ты 

выдумал!» Дорогие мужья, нам следует и на себя посмотреть. Мы 

устрояем дом, добываем деньги, заботимся о материальном 

обеспечении жены и детей. А чем живёт ваша жена? Если не знаете 

ответа на этот вопрос, значит вы её ещё не познали и не сможете 

поступать в отношении её так, как Христос поступал. Мы можем 

рассказать о Его чудесах и исцелениях, как Он отвечал фарисеям, и 

многое другое. А как Он поступал? Если мы в Писании не находим 

красоту и величие Его поступков, то не сможем подражать Ему. 

Господь есть Дух; а где Дух Господень, там свобода. Мы 

же все открытым лицем, как в зеркале, взирая на славу 

Господню, преображаемся в тот же образ от славы в славу, как 

от Господня Духа. (2Кор.3:17,18) Это место не простое для 

толкования, но можно сделать вывод, что Бог даровал нам свободу 

познания о Себе и о Сыне Своём, так что мы можем видеть славу 

Иисуса и преображаться в тот же образ. Напомню, что слава 

Иисуса в Его земной жизни выражалась не только в чудесах и 

исцелениях, но и в смирении, уничижении и полном послушании 

Отцу.  

Вот что ещё пишет Павел о познании Бога. Мудрость же 

мы проповедуем между совершенными, но мудрость не века сего 

и не властей века сего преходящих, но проповедуем премудрость 

Божию, тайную, сокровенную, которую предназначил Бог 

прежде веков к славе нашей, которой никто из властей века 

сего не познал; ибо если бы познали, то не распяли бы Господа 

славы. Но, как написано: не видел того глаз, не слышало ухо, и 

не приходило то на сердце человеку, что приготовил Бог 

любящим Его. А нам Бог открыл [это] Духом Своим; ибо Дух все 

проницает, и глубины Божии. Ибо кто из человеков знает, что 

в человеке, кроме духа человеческого, живущего в нем? Так и 

Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. Но мы приняли не 

духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от 

Бога, что и возвещаем не от человеческой мудрости 

изученными словами, но изученными от Духа Святого, 

соображая духовное с духовным. Душевный человек не 

принимает того, что от Духа Божия, потому что он 



почитает это безумием; и не может разуметь, потому что о 

сем [надобно] судить духовно. Но духовный судит о всем, а о нем 

судить никто не может. Ибо кто познал ум Господень, чтобы 

[мог] судить его? А мы имеем ум Христов. (1Кор.2:6-16)  

Апостол Павел был очень обеспокоен состоянием 

Галатийских церквей. Дети мои, для которых я снова в муках 

рождения, доколе не изобразится в вас Христос! (Гал.4:19) Если 

мы уклоняемся от истинного Евангелия в лжеучение или 

заблуждение, то действие Святого Духа в нас прекращается, 

преображение в образ Иисуса Христа не только останавливается, но 

начинается обратный процесс. Мы всё теряем и возвращаемся к 

образу грешника. И нам будет даже хуже, чем если бы мы совсем 

не уверовали. 

Опасно также и самообольщение. И Ангелу Лаодикийской 

церкви напиши: так говорит Аминь, свидетель верный и истин-

ный, начало создания Божия: знаю твои дела; ты ни холоден, 

ни горяч; о, если бы ты был холоден, или горяч! Но, как ты 

тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих. 

Ибо ты говоришь: "я богат, разбогател и ни в чем не имею 

нужды"; а не знаешь, что ты несчастен, и жалок, и нищ, и 

слеп, и наг. Советую тебе купить у Меня золото, огнем 

очищенное, чтобы тебе обогатиться, и белую одежду, чтобы 

одеться и чтобы не видна была срамота наготы твоей, и 

глазною мазью помажь глаза твои, чтобы видеть. Кого Я 

люблю, тех обличаю и наказываю. Итак будь ревностен и 

покайся. Се, стою у двери и стучу: если кто услышит голос Мой 

и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со 

Мною. (Откр.3:14-20) Если Господь не находится внутри церкви и 

внутри сердца нашего, то ни о каком  преображении не может быть 

и речи. Но если мы желаем преображаться в образ Сына Божия, то 

у нас есть обетование. Бог же всякой благодати, призвавший нас 

в вечную славу Свою во Христе Иисусе, Сам, по 

кратковременном страдании вашем, да совершит вас, да 

утвердит, да укрепит, да соделает непоколебимыми. Ему слава 

и держава во веки веков. Аминь.(1Пет.5:10,11)  

Наше же жительство - на небесах, откуда мы ожидаем 

и Спасителя, Господа нашего Иисуса Христа, Который 

уничиженное тело наше преобразит так, что оно будет 

сообразно славному телу Его, силою, [которою] Он действует и 



покоряет Себе все. (Фил.3:20,21) Итак, мы должны уразуметь, что 

цель Бога в нашей жизни – преобразить нас в образ Иисуса Христа, 

каким Он был на земле. А когда мы придём в Царство небесное, 

Бог преобразит нас в образ Иисуса такой, как Он на небе во славе.  

 

 О образ совершенный  

Любви и чистоты!  

Спаситель, Царь смиренный,  

Пример мой вечный – Ты.  

На лик в венце терновом  

Хочу душой взирать;  

Хочу делами, словом  

Тебе лишь подражать.  

Хочу Твои слова я  

Лишь в жизни повторять;  

Хочу, благословляя,  

Врагам моим прощать.  

Хочу за них молиться,  

Как Ты молил о них;  

Хочу, как Ты, смириться  

Среди сынов земных.  

Во всем хочу Тебе я,  

Спаситель, подражать;  

Но мне всего милее  

В Тебе лишь пребывать.  

Хочу, в Тебя одетый,  

Ходить в Тебе одном,  

Чтоб виден был везде Ты,  

Чтоб Ты сиял кругом.  

В Тебе пребыть желаю,  

К Тебе хочу прильнуть;  

Но лучше, умоляю,  

Ты Сам во мне пребудь;  

Тогда мое сознанье  

Наполнит образ Твой,  

И я, Твое созданье,  

Навек сольюсь с Тобой.  

Тогда уж не порывом,  

А каждый миг земной  



В общении счастливом  

Я буду жить с Тобой;  

Засветит «неземное»  

Снаружи и внутри;  

Погаснет «я» плотское  

В лучах Твоей зари. 

 

Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы - 

дети Божии. А если дети, то и наследники, наследники Божии, 

сонаследники же Христу, если только с Ним страдаем, чтобы с 

Ним и прославиться. Ибо думаю, что нынешние временные 

страдания ничего не стоят в сравнении с тою славою, которая 

откроется в нас. (Рим.8:16-18) Дорогие братья и сёстры! Будем 

искать славы не здесь на земле, но будем искать славы небесной! 

Прославим нашего Всемогущего триединого Бога Отца, Сына и 

Духа Святого за чудное спасение, за боагодать и милость, за дары 

духовные, за охрану и помощь в этой жизни, за услышанные 

молитвы, за драгоценные обетования! Аминь! 

Дорогие читатели! Я завершил и эту книгу, но не знаю, 

будет ли она издана или будет в электронном формате. Я хочу 

иметь с вами связь, чтобы узнать, какое действие возымела на вас 

эта книга, какие у вас есть замечания, чтобы можно было её 

доработать. Пишите мне на электронный адрес: 

stas.magen@gmail.com  
С уважением к вам Станислав Маген из Израиля. 
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